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９月１３日（水） 宇田川　好　秀 （自　民） １



宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市長の政治姿勢にかかわって 

  (1) これまでの市政運営を振り返って 

  (2) 次期市長選挙への出馬について 

２ 農業振興について 

  (1) 今後の本市農業について 

  (2) 新たな農業支援策について 

  (3) 市街化調整区域内における農業振興施設の設置について

  (4) 市街化調整区域内の土地利活用の方向性について 

３ ＳＫＩＰシティの利活用について 

  (1) ＳＫＩＰシティの今後の見通しについて 

  (2) ＳＫＩＰシティ利活用検討協議会の取り組みについて 

    ア 事業者からの提案内容について 

    イ ＮＨＫとの連携について 

４ 川口市立高等学校を選ばれる高校とするために 

  (1) 中高一貫校の創設について 

  (2) 第２校地の整備について 

５ 学校選択制検討の進捗状況について 

６ 公共交通に関わる取り組みについて 

  (1) 埼玉高速鉄道線の運賃値下げについて 

    ア 通学定期運賃の値下げの経緯について 

    イ 普通運賃の値下げについて 

  (2) 都市計画道路浦和東京線の開通に伴うバス路線の延伸に

   ついて 

  (3) ＪＲ武蔵野線東川口駅の暴風雨対策について 

７ 国民健康保険の都道府県化により求められる対応について 

１-2-1 



宇 田 川 好 秀 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 今後の浸水対策について 

  (1) 江川第３調節池整備事業の今後の予定について 

  (2) 東川口駅周辺の浸水対策について 

９ 東川口駅前行政センターについて 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市長の市政運営について 

  (1) 奥ノ木市政１期目の主な成果について 

  (2) 今後の市政運営を展望して 

２ 安全安心なまち川口の実現を目指して 

  (1) 防犯カメラの設置状況について 

    ア 町会助成分の設置場所について 

    イ ひったくり等の路上犯罪抑止効果について 

    ウ 防犯カメラ稼働中のプレートについて 

    エ 町会向け防犯カメラ設置費助成の事業継続について

  (2) 洪水時の低コスト水位計について 

  (3) 緊急輸送道路閉塞建築物の耐震化について 

  (4) 大型商業施設を災害時に車中泊用避難所に 

  (5) 多言語対応の救急活動について 

    ア １１９番通報時の多言語通訳サービスについて 

    イ 救急現場到着時の多言語音声翻訳アプリについて 

３ 福祉健康問題について 

  (1) おたふくかぜワクチン接種費用の助成について 

  (2) ヘルプカードについて 

  (3) 障害者雇用の推進について 

    ア 障害種別雇用状況について 

    イ 市職員の障害者雇用について 

    ウ 障害者の就労支援に農園の活用を 

  (4) 高齢者の見守りについて 

    ア 民生委員の充足率について 

    イ 民生委員の高齢者世帯調査について 

４ 少子化対策について 

  (1) 婚活支援について 

  (2) ２世代・３世代同居・近居に支援を 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 文化芸術振興施策について 

  (1) 文化芸術振興計画策定について 

  (2) イイナパーク川口について 

    ア 伊奈半十郎忠治の銅像設置について 

    イ （仮称）歴史自然資料館の展示内容について 

    ウ ハイウェイオアシスから赤山陣屋跡への周遊路につ

     いて 

    エ 川口の新たなシンボルとなる赤山陣屋の復元構想に

     ついて 

  (3) 東京オリンピック・パラリンピック文化プログラムの取

   り組みについて 

  (4) 市立美術館の設置について 

６ スポーツ振興施策について 

  (1) 東京オリンピック・パラリンピック事前キャンプ地誘致

   について 

  (2) オリンピック・パラリンピック強化指定選手激励金交付

   事業について 

  (3) スポーツ産業活性化のまちを目指して 

７ 教育問題について 

  (1) 小学校英語教科化に向けた取り組みについて 

  (2) 小学校の特別支援学級設置状況について 

８ 地域問題について 

  (1) 高齢者の多い芝地区に健康器具の設置拡充を 

  (2) 芝児童交通公園多目的広場の防球ネットについて 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 核兵器廃絶への思いを市政に 

  (1) 市長として長崎を訪問しての思いは 

  (2) 平和首長会議行動計画２０１７年－２０２０年に呼応し

た平和行政の推進を 

    ア 「ヒバクシャ国際署名」と連携した「核兵器禁止条

約」の早期締結を求める署名活動に市として取り組む

こと 

    イ 次代を担う若い世代の意識啓発をめざす平和教育の

実施について 

    ウ ヒロシマ・ナガサキへの派遣など青少年への支援を

    エ 「核兵器禁止条約」を日本政府が批准するよう働き

かけることに市も積極的に取り組むこと 

２ 市民生活の現状と地方自治に基づいた市政運営を 

  (1) 市民所得の推移と市民生活の実態からくらしを守る姿勢を

  (2) 行政の民間手法の導入の結果を検証し、公務労働の水準

の引き上げを 

    ア 業務委託での公共サービスの質の向上がどう図られ

ているのか検証すること 

    イ 公務労働に関わる労働者の生活保障ができているの

か実態把握を 

  (3) 経済財政諮問会議での議論における基金残高批判に対し

ての市の考えは 

    ア 市の基金積み立ての理由、考え方について 

    イ 住民福祉の向上のために還元していくこと 

  (4) ＥＰＡ大枠合意での公共調達の対外開放への市の考えは

３ 子どもを尊重した保育施策の推進を 

  (1) 子ども・子育て支援事業計画の見直しに関わって 

    ア 量の見込みについて 

    イ 認可保育所を基本とした整備計画に 

    ウ 公設公営保育所を拡大すること 

  (2) 待機児童の定義の見直しへの対応について 

  (3) 保育所保育指針の改定に関わって 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

     ア 保育計画と評価により保育士や子どもが評価される

     ことのないようにすること 

    イ 乳幼児期の個々の発達・育ちを大切にする保育の実

践を 

  (4) 公立保育所の老朽化した施設の更新を 

  (5) 学童保育の環境整備について 

    ア 学童保育室の環境改善・支援員の体制充実を 

    イ 支援員への研修機会の拡大を 

    ウ 市としての学童保育運営の指針を 

４ 中核市移行に向け市民の福祉の充実につながる具体的な取り

組みを 

  (1) 川口市被保護者等住居・生活・金銭管理サービス提供事

業の業務の適正化等に関する条例（案）に関わって 

  (2) 川口市児童福祉施設の設備及び運営に関する基準を定め

る条例（案）での園庭の考え方について 

５ 高齢者や家族、介護従事者を守る介護と地域包括ケアシステ

ムを 

  (1) 次期の計画の策定に向け市は当事者・家族の願いにどう

向き合うのか 

  (2) 介護報酬の大幅な底上げや介護従事者の処遇改善の財政

措置を国に求めること 

  (3) 在宅医療推進の受け皿となる医療・介護のバックアップ

   体制の充実を 

    ア 市として、どう取り組んでいくのか 

    イ 本町診療所や安行診療所での在宅医療の取り組みを

  (4) 低所得者の介護取り上げとならないよう対策を 

６ 教育の機会均等の基本が尊重される教育行政の推進を 

  (1) 学校給食の無償化・教育費の保護者負担軽減の取り組み

について 

    ア 小中学校の給食費の全額補助を 

    イ 学校での保護者負担軽減の取り組みについて 
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松 本 幸 恵 議員（質問方法「一括質問」）

   (2) 中学校夜間学級の開設に向けた取り組みに関わって 

    ア 県陽高校の暫定利用について 

    イ 市民の自主的な取り組みとの連携も十分に行うこと

  (3) 今後の学校選択制について 

  (4) 老朽化した学校施設の更新計画を 

  (5) 「特別の教科 道徳」の評価をどのようにするのか 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市土地開発公社の一日も早い解散に向けて 

  (1) 土地開発公社が存続していることの最大の問題点について

  (2) 土地開発公社の具体的な解散日程を視野に入れた目標設

   定を 

  (3) 土地開発公社の保有土地の簿価額圧縮方法その１ 

  (4) 土地開発公社の保有土地の簿価額圧縮方法その２ 

２ 長期間未整備になっている道路計画の再検討を 

  (1) 平成２８年度実施の交通量調査等の結果について 

  (2) 長期間未整備の道路の検証と見直しの対象について 

  (3) 路線の廃止も含めた長期間未整備の道路の見直しを 

  (4) 勇気ある検証と見直しへの決意を 

３ 川口市保育施設等事故検証委員会の提言の具体化について 

  (1) 乳児用呼吸モニター設置補助について 

  (2) 保育支援員配置事業の充実を 

    ア 人件費補助率の引き上げの検討を 

    イ 保育支援員配置事業の実施にあたって認可外保育施

     設のニーズを的確に把握して、必要に応じて来年度予

     算での予算増額も視野に入れた検討を 

  (3) 認可外保育施設における保育士配置基準について 

４ 未就学児を自宅で養育している家庭への支援について 

  (1) 未就学児を自宅で養育している家庭への補助金制度の創

   設を 

  (2) 保育所の一時保育の充実を 

    ア 一時保育の利用料の無償化を検討すること 

    イ 一時保育の実施保育所を増やすこと 

    ウ 一時保育を実施している認可外保育施設への支援策

     の検討を 

５ 学校予算の増額に向けた具体策について 

  (1) 小・中学校における保護者負担について 

  (2) 学校予算の抜本的増額で保護者負担の軽減を 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）

   (3) 小・中学校の図書館の充実を 

  (4) 備品購入費の中の理科教材費と一般教材費の増額を 

  (5) 市独自での教員加配の実施を 

６ 学校選択制の廃止に向けて 

  (1) 学校選択制検討委員会の議論と今後の対応について 

  (2) 各地域の実情を適切に反映した学校選択制の廃止を 

  (3) 学校選択制と「小中学校適正規模適正配置基本方針」に

   ついて 

７ 新川口市立高等学校の奨学金について 

  (1) 奨学金制度の概要について 

  (2) 奨学金の支給対象について 

  (3) 奨学金制度の今後の拡充の方向性について 

  (4) 奨学金制度と所得制限について 

８ 東川口駅前行政センターの設置に向けて 

９ 芝園分署への救急隊配置について 

10 赤山歴史自然公園の雑木林について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 防災・災害対策について 

  (1) タイムライン（事前防災計画）について 

  (2) 防災士の育成について 

    ア 防災士活用の場の創出について 

    イ 防災士資格取得助成制度の創設について 

  (3) 地区防災計画の策定について 

  (4) 防災公園について 

    ア かまどベンチの設置状況と今後の推進について 

    イ 耐震性貯水槽の設置状況と今後の推進について 

    ウ 防災公園の設置検討はどこまで進んでいるのか 

  (5) 洪水時一時避難施設の指定制度について 

２ 廃棄物削減の取り組みについて 

  (1) 食育の環境教育について 

    ア 幼稚園における取り組みについて 

    イ 小中学校における取り組みについて 

  (2) リユース食器の活用推進について 

  (3) フードドライブの実施について 

  (4) 食品ロス削減の推進について 

  (5) 日本一ごみ排出量の少ない街を目指す取り組みについて

３ 福祉政策について 

  (1) 健康ポイントについて 

  (2) 緊急通報システム事業について 

  (3) 高齢者のセルフネグレクトについて 

    ア 近年、どのようなケースで、何件対応したか 

    イ 今後の支援体制について 

  (4) 認知症高齢者徘徊の早期発見について 

４ 子育て支援について 

  (1) 待機児童解消について 

    ア 政府の待機児童解消新プランを受けての本市の取り

     組みについて 

    イ 認可外保育施設に通う保護者に対する助成金の新設

     について 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」）

     ウ 一定の基準を満たした認可外保育施設に対する支援

     について 

  (2) 発達支援に作業療法士を活用することについて 

    ア 作業療法士の派遣事業について 

    イ 作業療法士セミナーの開催について 

５ マンション政策について 

  (1) 自主防災組織活動補助金の拡充について 

  (2) 大規模修繕工事における業者選定支援について 

６ 賑わいの街づくりについて 

  (1) 川口市・北区合同の花火大会の開催について 

  (2) 友好都市の推進について 

７ 地域問題について 

  (1) 地下道の安全対策について 

    ア 並木町地下道の歩道の改修について 

    イ 寿町第２地下道の改修計画について 

  (2) 善光寺荒川線キュポ・ラ側歩道について 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 拉致問題について 

  (1) 市内小中高生への啓発活動について 

  (2) 市民への継続的な周知について 

２ 防災対策について 

  (1) 避難所機能を維持するための本市の対策について 

  (2) 感震ブレーカーの補助金について 

３ 川口市立高等学校の給付型奨学金制度について 

  (1) 大学進学時や在学時について 

  (2) フィンドレー高校への長期留学について 

４ 部活動活性化につながる施設整備について 

  (1) 中学校におけるグラウンドなどの施設整備の状況について

  (2) 小谷場中学校のグラウンドの拡張について 

    ア グラウンド拡張に至る経緯について 

    イ 整備内容について 

５ 体育施設の空調機整備について 

  (1) スポーツ施設柔・剣道場空調機設置の進捗について 

  (2) 川口市立高等学校柔・剣道場空調機の設置について 

６ 川口市手話言語条例の制定後の取り組みについて 

  (1) 条例への理解を深める取り組みについて 

  (2) 今後の施策の推進方針について 

７ 赤山歴史自然公園について 

  (1) （仮称）歴史自然資料館について 

  (2) 駐車場について 

８ 水道事業について 

  (1) 水道管の耐震化の状況について 

  (2) 災害発生時の応急給水体制について 

  (3) 指定給水所の拡充について 
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前 原 博 孝 議員（質問方法「一問一答」）

 ９ 地域の問題について 

  (1) 新郷東部第２土地区画整理事業について 

    ア 買収した国有地の活用と整備について 

    イ 残りの国有地の買収について 

  (2) みんななかまバスの相互運行について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市内中小企業の振興による地域経済活性化を 

  (1) 川口市産品フェアについて 

    ア 中小企業都市サミットとリンクして開催を 

    イ 川口市としてのブースについて 

  (2) 建設職人基本法について 

    ア 法定福利費確保への市の取り組みについて 

    イ 一人親方の労災特別加入について 

  (3) 建設業退職金共済制度について 

    ア 新制度検討の情報把握について 

    イ 市としておこなってきた活用促進への取り組みにつ

     いて 

    ウ 市と請負業者との間で情報共有を 

  (4) 商店改修事業補助金制度について 

    ア 融資制度との併用について 

    イ 商店への周知について 

    ウ 施工業者への周知について 

  (5) 川口市産業振興指針等の改定について 

２ 中核市への移行について 

  (1) 中核市がおこなっている独自施策について 

  (2) 特別養護老人ホームに一定の多床室設置を 

  (3) 国の地方交付税措置について 

３ 国民健康保険の都道府県単位化について 

  (1) 来年度の法定外一般会計繰入について 

  (2) 運営主体である埼玉県に独自の軽減措置をするよう求め

   ること 

  (3) 子どもの均等割保険税の軽減について 

  (4) 均等割の法定軽減について 

    ア 対象者の納付状況について 

    イ 市独自に対象者を拡大する措置を 

  (5) 国が財政支援をおこなって社会保障としての国民健康保

   険に 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一問一答」）

 ４ かわぐちグリーン・エナジー戦略について 

  (1) 地球温暖化対策活動支援金制度における市内業者活用の

   推進について 

    ア 支援金制度それぞれの市内業者の活用状況について

    イ 市民への周知について 

    ウ 市内業者への周知について 

  (2) 新たな目標を立てて第２次のかわぐちグリーン・エナジー

   戦略を 

５ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地の利用計画を発表すること 

  (2) 里土地区画整理事業について 

    ア 里上青木線・新橋整備の進捗状況について 

    イ 除草の予算を増やして回数を増やすこと 

    ウ 共同化事業の総括について 
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今 井 初 枝 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 公的責任で進める健康づくりと地域医療について 

  (1) 市民の健康づくりに欠かせない保健師の増員を 

    ア 地域の健康づくりに関わる保健師の大幅な増員を 

    イ 各保健ステーション配置の保健師の増員について 

  (2) 医療機関の窓口払いについて 

  (3) 地域医療支援病院について 

    ア 患者のかかりつけ医への紹介について 

    イ 医療体制の充実を 

     (ｱ) 医師確保について 

     (ｲ) 精神科外来の再開を 

    ウ 初診時選定療養費の考え方について 

２ 営農型発電の導入で農業支援を 

  (1) 営農型発電導入について 

  (2) 設置費用などに関しての補助金制度の創設を 

３ 災害時の対応について 

  (1) 地域防災計画と地域の安全について 

    ア 情報収集について 

    イ 災害情報の伝達について 

    ウ 町会・自治会に加入していない方たちの安全確保を

    エ 災害時要配慮者の対応は 

  (2) 災害と自治体の業務の継続について 

    ア 職員の食料確保、休憩について 

    イ 消防職員の増員を 

４ 誰もが安全、安心、便利に暮らせる地域交通体系に 

  (1) 交通体系将来構想について 

    ア 住民の意見を反映する場を 

    イ 自転車に配慮した道路環境づくりについて 

    ウ 駅周辺の整備について 

    エ バス結節点について 

  (2) みんななかまバスの改善を 

    ア 高齢者のバス無料化の実施を 

    イ みんななかまバスの増便を 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市立高等学校教育費の保護者負担について 

  (1) 入学金 

  (2) 教材費等 

２ 危機管理について 

  (1) 全国瞬時警報システム（Ｊアラート）発令時の対応 

    ア 弾道ミサイル発射情報・落下情報に対する本市の対

     応内容 

    イ 弾道ミサイル発射情報・落下情報伝達訓練と避難訓練

  (2) サイバー攻撃対策 

  (3) 防災ラジオ 

３ オリンピック・パラリンピックについて 

  (1) 強化指定選手激励金交付事業 

  (2) 事前キャンプ地誘致活動の現状と見通し 

４ 筋電義手装着者に対する補助について 

  (1) 市内の状況 

  (2) 補助実施に向けての問題点 

５ 保育所・園に対する支援について 

  (1) 保育事故再発防止への取り組み 

  (2) 認可外保育施設に対する支援 

  (3) 保育人材確保の取り組み 

６ 新井宿駅交通広場整備事業について 

７ 鳩ヶ谷地区小中学校の設備・施設整備について 

  (1) 放送設備 

  (2) 校庭スプリンクラー 

  (3) プール滅菌器 

  (4) 中学校の武道場 

９ 



関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 交通安全対策について 

  (1) 事故発生現場に学ぶ危険箇所の対策について 

  (2) プロドライバーから見た危険箇所の把握について 

  (3) ゾーン３０の現状と今後の取り組みについて 

２ 北朝鮮の弾道ミサイル発射への対応について 

  (1) Ｊアラート発動時、市のシステムは正常に作動するのか

  (2) 避難場所について 

  (3) 児童・生徒の安全確保のための対策について 

  (4) 定期的な訓練の実施について 

３ 新庁舎建設後のワンストップ総合窓口の実現について 

４ 教育行政について 

  (1) 学校の耐震化について 

    ア 非構造部材の耐震化の現状について 

    イ 校舎間の通路の耐震化について 

  (2) 学校給食残渣の食品リサイクルループを通した環境教育・

   食育の推進について 

    ア 過去に導入された生ごみ処理機の活用状況と効果、

     今後の課題について 

    イ 「学校給食残渣の食品リサイクルループを通した環

     境教育・食育推進」システムの導入を 

  (3) 小中学校の学校区の見直しについて 

  (4) 新市立高校にラグビー部の創設を 

５ 包括外部監査について 

  (1) 包括外部監査人の選定について 

  (2) 監査委員との関わりについて 

  (3) 川口市外部監査契約に基づく監査に関する条例（案）概

   要について 

６ 南鳩ヶ谷駅西口駅前広場について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 中核市移行後の動物の愛護および管理に関する本市の取り組

 みについて 

  (1) 人と動物の共生という考え方について 

  (2) 動物の虐待防止へ向けた本市の取り組みについて 

  (3) 犬や猫の殺処分ゼロに向けた本市の取り組みについて 

  (4) 子どもの豊かな情操を育む動物愛護教育の推進について

  (5) 市民と動物のふれあう機会の創出について 

  (6) 飼い主の心構えとマナーについて 

  (7) 所有者不明の猫等に対する給餌について 

  (8) 地域猫活動への本市の支援について 

８ 住民からの強い要望がある路線バスの延伸について 

  (1) バス需要実証運行事業の東川口までの延伸について 

  (2) 東川口駅と交通不便地域を結ぶ路線について 
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最 上 祐 次 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市いじめを防止するためのまちづくり推進条例について

  (1) 条例制定後の周知状況 

  (2) 相談窓口への連絡カード 

２ ペット霊園の条例制定について 

３ 大規模水害に備えて 

  (1) 学校現場においての避難対策 

  (2) 救命ボートの活用 

４ 新市立高校の施設について 

  (1) 第２校地のグラウンド配置状況 

  (2) 柔・剣道場のエアコン設置 

５ 荒川運動公園バーベキュー広場について 

６ 災害時におけるドローンの取り扱いについて 

７ ＪＲ川口駅周辺の自動二輪車駐車場について 

８ 赤山歴史自然公園について 

  (1) 区域外駐車場整備の経緯 

  (2) 開園時間 

９ 里上青木線、上青木東西線の開通に伴う交通規制について 

11 



奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ＡＩ、ＩｏＴ等の次世代技術を取り入れることについて 

  (1) 川口市が次世代技術を取り扱うことについて 

  (2) 市内事業所への次世代技術導入の啓発および導入支援に

   ついて 

２ マイキープラットフォーム導入について 

３ 東京オリンピック・パラリンピックの臨時宿泊所について 

４ ジュニアスポーツと障害者スポーツの支援育成について 

  (1) 中学生の新体操競技会の安全、加点対策について 

  (2) 障害者スポーツについて 

５ 大手企業との契約について 

  (1) 大手企業が受注する賃貸借案件の入札について 

  (2) 今後の大型プロジェクトの大手企業の参入について 

６ 少子化対策について 

  (1) 婚活支援について 

  (2) 早期の不妊症治療について 

    ア 早期不妊検査費助成事業について 

    イ 今後の不妊症治療の助成制度について 

  (3) 子育てワーキングスペースについて 

７ 市民の安全・安心構築について 

  (1) 強靭かつ先進的な通信基盤の構築について 

  (2) 川口市消防団組織強化について 

    ア 消防団の装備充実について 

    イ 市の職員が消防団員となることについて 

    ウ 学生消防団活動認証制度について 

  (3) 避難所受水槽の利用について 

  (4) 有事における対応について 

    ア ミサイル攻撃時の公共施設への避難について 

    イ ライフラインへのテロ対策について 
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奥 富 精 一 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 外国人住民の地域参加への支援について 

９ 福祉政策について 

  (1) 肢体不自由児を受け入れる特別支援学校の設立を 

  (2) 障害者賃金向上政策の支援について 

  (3) 障害福祉サービス事業所等の質の向上について 

  (4) 薬物依存症患者の支援について 

10 誰もが親しみやすい魅力ある公園づくりについて 

  (1) 青木町公園内の樹木の管理について 

  (2) 特色のある遊具の選定について 

11 地域について 

  (1) 防災環境の向上について 

    ア 上青木地区の耐震性貯水槽の設置について 

    イ 上青木地区の防災行政無線の整備について 

  (2) 上青木小学校、前川東小学校の通学路安全確保について

    ア 上青木西５丁目地内のグリーンベルト道路について

    イ 上青木６丁目通学路の横断歩道設置について 

  (3) 旧マルホンの早期対策を 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 中核市移行について 

  (1) 児童相談所について 

  (2) 福祉目的での食事提供について 

  (3) 民生委員定数条例について 

２ 湘南新宿ライン停車に向けて 

  (1) 新駅建設のための基金創設について 

  (2) 新駅の具体案について 

３ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに向けた気運

 醸成について 

  (1) 聖火台について 

  (2) 施設整備について 

  (3) ボランティア育成について 

  (4) 学校教育について 

４ 支え合える環境づくりについて 

  (1) 川口市手話言語条例が制定されたことによる取り組みは

  (2) ヘルプマークについて 

５ 児童センター・鳩ヶ谷こども館の充実について 

  (1) 増設について市の考えは 

  (2) 鳩ヶ谷こども館について 

    ア 職員の増員について 

    イ 施設整備について 

    ウ 鳩ヶ谷武道場の開放について 

６ 投票率向上について 

  (1) 若者による選挙啓発事業を 

  (2) 議場見学ツアーを 

  (3) 話題になるＰＲを 
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岡 村 ゆり子 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 個性や能力に応じた職員育成について 

  (1) スペシャリストの育成について 

  (2) 意欲を高める人事の必要性について 

８ 読書推進について 

  (1) 図書館利用者へのアンケート実施を 

  (2) 学校図書館について 

    ア 中央図書館との連携について 

    イ 学校図書館司書の全校配置を 

    ウ 各学校での読書の取り組みについての発表の場を 

９ 食育による御成道まつりに向けた気運醸成について 

10 市民の皆さまからの声 

  (1) 市ホームページのスマートフォン対応について 

  (2) 市内小中学校でワンバウンドふらばーるバレーボールの

   導入を 

  (3) 市内公立高等学校での男女の着替えについて 

  (4) きゅぽらんの活用について 

  (5) 北スポーツセンター体育館の天井の劣化について 

13-2-2


